

## **BAB V**

### **KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Peneliti mengenai hubungan antara Nilai Praktik Kerja Industri(PRAKERIN) dengan Minat Berwirausaha dengan kesimpulan berikut:

1. Berdasarkan temuan fakta dan analisis data yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan positif antara Nilai Praktek Kerja Industri (PRAKERIN) dengan Minat Berwirausaha pada siswa SMKN 40 Jakarta. Hal ini berdasarkan hasil perhitungan koefisien korelasi sebesar 0,519. Semakin tinggi Nilai Praktek Kerja Industri(PRAKERIN) pada siswa SMKN 40, semakin tinggi pula minat berwirausaha siswa.
2. besarnya koefisien determinasi 26,95% ini berarti minat berwirausaha siswa SMKN 40 ditentukan oleh nilai praktek kerja industri sebesar 26,95% dan sisanya sebesar 73,05% ditentukan oleh dorongan berwirausaha dari keluarga, dukungan orangtua, Modal dan pengetahuan akan kewirausahaan.

#### **B. Implikasi**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, bahwa terdapat hubungan yang positif antara Nilai Praktek Kerja Industri(PRAKERIN)

dengan Minat Berwirausaha pada siswa SMKN 40 Jakarta. Hal ini membuktikan bahwa Nilai Praktek Kerja Industri(PRAKERIN) merupakan salah satu faktor yang menentukan minat berwirausaha pada siswa SMKN 40 Jakarta.

Implikasi dari penelitian ini adalah bahwa siswa harus dapat meningkatkan nilai PRAKERIN. Tingginya Nilai PRAKERIN siswa dapat meningkatkan minat berwirausaha siswa.

Dari pengolahan data terlihat bahwa hal yang harus perlu terus dimiliki siswa SMKN40 Jakarta adalah ketertarikan untuk berwirausaha 17,5%, keinginan memenuhi kebutuhan 17,1%, keinginan untuk mengembangkan potensi diri 16,7%, berani mengambil resiko 16,6% dan keinginan untuk menjadi seorang pemimpin sebesar 16,5%. Sementara hal yang masih perlu ditingkatkan siswa SMKN40 Jakarta adalah orientasi kemasa depan 15,6% .

### **C. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang dikemukakan diatas, saran-saran yang kiranya dapat diberikan oleh peneliti adalah:

1. Siswa SMKN 40 Jakarta diharapkan untuk meningkatkan minat berwirausaha terutama Jurusan Pemasaran dan Multimedia yang memiliki keterampilan yang sudah banyak didapatkan pada saat disekolah dan ditempat PRAKERIN.
2. Untuk sekolah diharapkan meningkatkan motivasi kepada para siswa agar mampu menjadi seorang wirausaha yang mampu membuka usaha sendiri dan mampu membuka lapangan pekerjaan